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VERBALE COLLEGIO DOCENTI 
N. 60 – a.s. 2020-2021 

 

 

Oggi 11/01/2021 alle ore 16,30 ( docenti dalla lettera A alla lettera M ) e alle ore 17,30       
( docenti dalla lettera N alla lettera Z ) si è svolto, in videoconferenza, il collegio docenti 
regolarmente convocato con circolare n. 282 del 29-12-20 per discutere il seguente o.d.g. 
comunicato con circolare n. 284 del 31-12-20: 
 
per discutere il seguente o.d.g.: 
 
1 - APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE  
2 - SUDDIVISIONE ANNO SCOLASTICO IN PENTAMESTRE E TRIMESTRE  
3 - NUOVO PERCORSO PROFESSIONALE TRIENNALE OPERATORE 
ELETTRICO E QUINQUENNALE MANUTENZIONE E ASSISTENZA 
TECNICA  
4 - PIANO DI FORMAZIONE DOCENTI 2021  
5 - RAV E PIANO DI MIGLIORAMENTO – AGGIORNAMENTO 2020-2021  
6 - PTOF – AGGIORNAMENTO 2020-2021 
 
Le presenza vengono rilevate con appello nominale, si allega l’elenco dei docenti presenti 
e assenti. 
Verificata la validità della seduta, si dà seguito alla seduta.  
Presiede il DS Alessandra Bongianino, svolge le funzioni di segretario la prof.ssa 
Annalisa Nola. 
 
1 - APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE  

 
Il DS fa riferimento al verbale n.59 allegato alla circolare n. 201 del 08-11-20 e chiede se 
sia approvato. 
Il collegio, all’unanimità dei presenti alla precedente seduta, nessuno contrario, nessuno 
astenuto, approva il verbale. 
 
2 - SUDDIVISIONE ANNO SCOLASTICO IN PENTAMESTRE E TRIMESTRE  

 
Il DS fa riferimento alla circolare n. 299 del 10-01-21 che modifica le proposte della 
circolare n. 288 del 02-01-21 e chiede di confermare la ripartizione dell’anno scolastico in 
quadrimestri con termine del 1^ quadrimestre il 31 gennaio 2021. 
 
Il collegio, all’unanimità, nessuno contrario, nessuno astenuto, approva la proposta. 
 
Il DS affronta poi il problema della valutazione finale in considerazione del fatto che i 
docenti non hanno potuto acquisire valutazioni per tutte le tipologie di prove in quanto 
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sono mancate le possibilità per acquisire le valutazioni afferenti agli aspetti pratici e 
laboratoriali delle discipline, nonché valutazioni corrette rispetto agli scritti. 
 
Segue un ampio ed approfondito dibattito al termine del quale il DS propone: 

- di esprimere un voto se si è in possesso di tutti gli elementi di valutazione per 
tutte le tipologie di prove riferite alle competenze attese per ogni disciplina 

- di esprimere un voto condizionato indicando chiaramente come, a fronte di alcuni 
elementi di valutazione, altri ne mancano e quindi vi è un parziale NC 

- di indicare solo con un NC, senza esprimere voti, i casi in cui non si hanno 
elementi di valutazione sufficienti per esprimere un voto. 

 
Il collegio, all’unanimità, nessuno contrario, nessuno astenuto, approva la proposta. 
 
3 - NUOVO PERCORSO PROFESSIONALE TRIENNALE OPERATORE ELETTRICO E 
QUINQUENNALE MANUTENZIONE E ASSISTENZA TECNICA  

 
Il DS fa riferimento alla circolare n. 289 del 02-01-21 e commenta i quadri orari riferiti al 
nuovo percorso triennale che ripercorre la programmazione regionale riferita 
all’OPERATORE ELETTRICO CIVILE, INDUSTRIALE E DEL TERZO 
SETTORE  e propone di adottarli proponendo l’utilizzo delle classi di concorso come 
proposto nell’ allegato che costituisce parte integrante del presente verbale. 
Propone altresì di proseguire con un percorso post-qualifica che rispetta i quadri orari 
del percorso quinquennale statale assegnando, nell’ambito delle atipicità, il maggior 
numero di ore alle classi di concorso afferenti al settore elettrico, per il conseguimento 
del DIPLOMA DI MANUTENZIONE ED ASSISTENZA TECNICA. 
 
Il DS comunica che il consiglio di Istituto ha deliberato di proporre due percorsi per il 
settore professionale, i primo è quello illustrato, ovvero percorso triennale con qualifica 
regionale e prosecuzione con 4^ e 5^ anno del percorso statale, sempre riferiti al settore  
elettrico, un secondo percorso riferito ai quadri orari e programmazione statale 
quinquennale con possibilità di qualifica a seguito di accordi con enti di formazione quali 
il CIAC con cui l’Istituto ha sottoscritto un accordo per reciproci passaggi. 
Il prof. Bonura Walter interviene proponendo che il percorso quinquennale sia orientato 
al settore meccanico, ovvero che si dia preponderanza, nella scelta delle classi di 
concorso, a quelle afferenti al settore meccanico. 
Il DS propone di accogliere la proposta del prof. Bonura. 
 
Il collegio, all’unanimità, nessuno contrario, nessuno astenuto, approva tutte le proposte. 
 
4 - PIANO DI FORMAZIONE DOCENTI 2021  

 
Il DS fa riferimento alla circolare n. 290 del 02-01-21 che formula proposte per il piano 
di formazione docenti per l’anno 2021. 
Comunica che non sono pervenute altre indicazioni/integrazioni. 
Aggiunge che, oltre a quanto già previsto, è necessario provvedere anche alla formazione 
dei docenti in generale e dei preposti in particolare. 
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Chiede al collegio di approvare il piano così integrato prevedendo: 
- attività di formazione formatori sulla DDI con buoni livelli di approfondimento  
- attività di formazione sulla DDI di livello base con attività di ricerca-azione 

monitorata sul campo 
- corsi di formazione e ricerca-azione sull’educazione civica 
- attività di formazione e tutoraggio sull’utilizzo degli strumenti per la DDI 

(gestione piattaforme moodle e utilizzo strumenti di registrazione/ salvataggio/ 
condivisione/ acquisizione dati )  

- formazione sulla valutazione con particolare riferimento al sistema duale 
(apprendistato, alternanza, aziende simulate … ) 

 
nonché attività obbligatorie legate alla gestione della sicurezza: 

- formazione obbligatoria per i docenti e per i preposti 
- corsi per addetti al primo soccorso 

 
Il DS precisa che i corsi possono essere organizzati dall’Istituto, oppure dalla scuola Polo 
per tutto l’ambito, propone che i docenti siano comunque liberi di aderire a tutte le 
proposte dell’Ambito TO08 anche se riferite a temi diversi da quelli oggi ritenuti 
fondamentali e prioritari. 
 
Propone altresì di accogliere ulteriori proposte di attività provenienti dai superiori uffici 
con particolare riferimento a quelle obbligatorie (es. gestione alunni BES) e, in generale, 
a quelle organizzate come attività di formazione formatori in diversi ambiti per poter 
disporre, all’interno dell’Istituto, di competenze forti a supporto dei colleghi per una 
crescita congiunta delle competenze professionali a vantaggio degli studenti. 
 
Il collegio, all’unanimità, nessuno contrario, nessuno astenuto, approva tutte le proposte. 
 
5 - RAV E PIANO DI MIGLIORAMENTO – AGGIORNAMENTO 2020-2021  
6 - PTOF – AGGIORNAMENTO 2020-2021 

 
Il DS dà la parola alla prof.ssa Stefania Casolino che relaziona in merito alle integrazioni 
che sono state apportate al RAV, al PTOF e al piano di miglioramento per aggiornarlo 
alla situazione attuale. 
Le slide utilizzate per l’intervento sono allegate al presente verbale. 
Il DS chiede se le modifiche possano essere condivise e approvate. 
 
Il collegio, all’unanimità, nessuno contrario, nessuno astenuto, approva. 
 
La riunione termina alle 18,30 
 

    IL SEGRETARIO     IL PRESIDENTE 
             Prof.ssa Annalisa Nola        prof.ssa Alessandra Bongianino  
 


